

Hoy, en una interpelación a la vicepresidenta Segunda del Gobierno

Tellado critica que Díaz no haya contestado ni una de las 55 preguntas que le ha formulado sobre nuestra calidad democrática con el Gobierno de Sánchez

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, ha formulado 55 preguntas a la vicepresidenta segunda del Ejecutivo, Yolanda Díaz, sobre temas tan importantes como Venezuela, el Gobierno y sus socios, censura a la Justicia y a los medios de comunicación, desprecio al Congreso, colonización Institucional y corrupción. “De todas ellas, no ha contestado a ninguna”, ha añadido el portavoz popular
- Explica que a Díaz le gustan mucho “las dualidades imposibles”. “Un trabajador o es fijo o es discontinuo; o ejerce como ministra de trabajo, o se queja de lo poco que hace el Ejecutivo por los trabajadores; o asume que es la líder de Sumar, o lo deja de dirigir; o es la vicepresidenta del Gobierno de la corrupción, o dimite y condena la corrupción, las dos cosas no se puede”, explica
- “Por la mañana milita de ministra de Trabajo con coche oficial y moqueta, y por la tarde, de líder sindicalista para criticar que el Gobierno no hace lo suficiente”, afirma, al tiempo que señala que “los índices de pobreza en España han incrementado desde que gobierna usted y Pedro Sánchez”
- “La vicepresidenta es exactamente igual que Sánchez: le he hecho una interpelación para darle la oportunidad de separarse de Sánchez y decir que no es como él y comprobamos que es, probablemente, peor”. “Tendremos que dar la razón a sus excompañeros de Podemos, cuando dicen que usted ha traicionado la esencia ideológica de lo que defendía”, añade
- Sostiene que cuando el Ejecutivo tiene que elegir entre acusar a Maduro de ser un dictador o defender a la oposición legítima, que ha ganado las elecciones, se ponen del lado del dictador. “Es una absoluta vergüenza”, remacha

- Espeta a Díaz que avala todo lo que hace un Ejecutivo corrupto, que no respeta a los medios de comunicación, a la oposición, ni al Poder Judicial. “Cuando usted vuelva a la abogacía en Ferrol tendrá que explicar a los jueces que usted formaba parte de un Gobierno donde el Ministro de Justicia, día sí y día también criticaba y atacaba a los jueces de nuestro país”, concluye